
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校給食費無料に！中学校は今年 10月から・小学校は来年 4月から 

答
弁 

市
立
幼
稚
園
４
園
の
幼
保
民
営
化
に
よ
り
、
１
億
５
千
万

円
。
２
０
１
㏊
の
市
街
化
編
入
に
よ
り
、
固
定
資
産
税
の
増

収
分
が
２
億
円
、
今
後
予
定
さ
れ
て
い
る
下
水
道
料
金
改

定
に
よ
り
、
持
ち
出
し
分
が
市
に
戻
る
分
が
約
２
億
円
、
さ

ら
に
、
財
政
調
整
基
金
が
平
年
よ
り
多
い
い
な
ど
全
体
的

に
見
て
、
今
が
チ
ャ
ン
ス
だ
と
思
い
ま
す
。 

 

質
問 

継
続
性
の
あ
る
施
策
が
子
育
て
の
し
や
す
い
環
境
を
つ
く

っ
て
行
く
と
思
い
ま
す
。
あ
る
程
度
の
継
続
性
も
必
要
か

と
思
い
ま
す
が
、
お
考
え
を
伺
い
ま
す
。 

 

答
弁 

今
後
、
行
政
改
革
も
実
施
し
な
が
ら
財
源
を
生
み
出
し
て

い
く
。
そ
の
財
源
は
未
来
の
あ
る
子
ど
も
た
ち
の
た
め
に

使
っ
て
行
き
た
い
。
継
続
性
を
も
っ
て
考
え
て
行
き
た

い
。 

 
 
 
 
 
 
 

   

も
応
援
し
た
い
と
言
っ
て
い
ま
す
の
で
、
頑
張
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。 

※
答
弁
の
想
像
か
ら
既
に
他
の
地
区
で
産
業
技
術
に
関
す
る
専
門
性
を

学
ぶ
外
国
人
学
校
の
太
田
校
を
イ
メ
ー
ジ
い
た
し
ま
す
。 

 

 

 

 

 

公
立
小
中
学
校
の
給
食
費
に
つ
い
て 

質
問 

ロ
シ
ア
に
よ
る
ウ
ク
ラ
イ
ナ
へ
の
侵
攻
が
長
引
き
、
食
材
の
値

上
が
り
等
に
よ
り
悪
影
響
が
出
て
い
ま
す
が
、
そ
の
対
応
に
つ

い
て 

答
弁 

子
ど
も
達
の
栄
養
バ
ラ
ン
ス
を
考
え
、
食
材
料
費
の
高
騰
分
と

し
て
八
、
一
〇
〇
万
円
を
補
填
し
て
い
ま
す
。 

 
 
 
 
 
 
 

質
問 

コ
ロ
ナ
感
染
症
対
策
の
よ
う
な
給
付
型
の
「
ベ
ー
シ
ッ
ク
・
イ

ン
カ
ム
」
で
は
な
く
、「
ベ
ー
シ
ッ
ク
・
サ
ー
ビ
ス
」
の
考
え
方

を
学
校
給
食
に
取
り
入
れ
た
ら
ど
う
で
し
ょ
う
か
。
学
校
給
食

の
無
料
化
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。 答

弁 
 

ベ
ー
シ
ッ
ク
へ
の
サ
ー
ビ
ス 

と
し
て
、
出
来
る
だ
け
早
く 

無
料
化
に
し
た
い
。
今
年
の 

九
月
議
会
を
経
て
十
月
か
ら 

中
学
校
を
、
来
年
度
四
月
か 

ら
小
学
校
の
給
食
費
を
無
料 

に
し
た
い
。 

  

質
問 

第
２
子
、
３
子
以
降
の
給
食 

費
助
成
は
既
に
実
施
し
て
お 

り
ま
す
の
で
第
１
子
ま
で
拡 

大
す
る
と
約
５
億
円
の
追
加 

予
算
が
必
要
に
な
る
と
思
い 

ま
す
。
そ
の
財
源
に
つ
い
て 

伺
い
ま
す
。 

 

学校給食を完全無料化して

いる県内自治体は！ 

渋川市、みどり市、上野

村、神流町、南牧村、下

仁田町、中之条町、長野

原町、嬬恋村、草津町、

東吾妻町、板倉町 

 

ベーシック・サービスの考え方を

学校給食費に取り入れたらどうか 

 

貧困が原因で朝ご飯抜きで学校

へ。両親が働いているため家で

1人きりのコンビニ弁当。食事

難や孤食の実態。学校給食が重

要な役割を果たしている。本市

の給食費は小学生が年間 48,400

円、中学生が 58,300円。子育て

世帯にとっては大きな出費。将

来の太田市を担う子ども達のた

めの施策です 

学
校
給
食
費
無
料
化
は 

「自
治
体
の
手
腕
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「江戸時代、武蔵野国の源次兵衛は親の病を治そうと、当時鶴の生き血を飲ませれば病が治ると 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トイレの４K「汚い」「臭い」「暗い」「怖い」の脱皮の提案です。 

4K脱皮の施策について…アート・トイレを提案 

 

 

 

パブリックトイレについて  
 

大川陽一 

 一般質問など 

大川陽一  

フェイスブック ホームページ 大川陽一の似顔絵 

発行・〒373-0057 太田市本町 47-15 携帯 090-3146-8216  FAX0276-60-4047 大川よういち後援会 

 

   

豊島区は 2014年に消滅可能性都市に入って以来、「女性に優しいまち」「女性に好かれる街づく

り」「子育てしやすい街」を掲げ公園のトイレをすべてアート・トイレにしました。「パブリッ

ク・トイレは街の顔」「街に品格を醸してくれる！」と高野豊島区区長は言っています。としま区

民センターの２階と３階はすべてトイレです。 

 

太田市内のパブリック・トイレ（公共トイレ）について、具体的な質問と答弁 

質問→保険センター北西の多目的・多機能トイレの改修について 

答弁→太田環状線は電線地中化工事が令和 9年度完成予定です。それまでに改修したい。 

質問→九合 3号公園の男子小便器は朝顔型大人用で、園児や児童は届かない。古い小便器です。 

答弁→面積が大きく幼児の利用が見込まれる公園は幼児も利用し易いトイレ整備を実施します。 

「消滅可能性都市」とは？ 

2014 年日本創生会議（座長・増田寛也元岩手県知事）が

「2010 年から 2040 年にかけて、20 歳～39 歳の若年女性

人口が 5 割以下に減少する市町村」で 2014 年に 896 都

市が「消滅可能性都市」になりました。 

太田市内の公園にアート・トイレを設置するなら、

どこの公園が適していると思いますか？ 

①太田市運動公園内のトイレ ②南矢島公園トイレ 

③親水公園のトイレなどでしょうか！皆様はどう考

えますか？ 

 

 


